

Bibel-Quiz

Wie heißen die vier Evangelisten im neuen Testament?	Aus welchen zwei großen Teilen besteht die Bibel?
Wie nennt man die fünf Bücher Mose auch?	Womit trat David gegen den Riesen Goliath an?
Was wurde in der Bundeslade aufbewahrt?	Wie hieß der Stammvater des Volkes Israel?
Abraham hatte eine Frau. Wie war ihr Name?	Isaak war der Sohn von Sara und ...?

mal-alt-werden.de



Lösung: Matthäus, Markus, Lukas und Johannes | Altes und Neues Testament | Pentateuch bzw. Tora | Steinschleuder | Steintafeln mit den 10 Geboten | Sara | Abraham

Informationen

Im „**Blick-Punkt**“ im Erdgeschoss des Krankenhauses, neben der Krankenhaus-Kapelle, finden Sie interessante Informationen und die **Patientenbibliothek** (auch für Mitarbeitende). Diese ist jeden Montag von 10 bis 12 Uhr geöffnet. Eine Mitarbeiterin kommt mit einem Bücherwagen regelmäßig zu Ihnen auf die Station.

Auf Fernsehkanal 8 empfangen Sie unseren **Klinik-Info-Kanal (KIK)**.

Telefonnummer **Krankenhaus-Empfang**: 9 oder 1000.

Im Erdgeschoss steht unsere **Krankenhaus-Kapelle** für Stille und Gebet offen.

Die **Seelsorge** erreichen Sie über das Pflegepersonal oder im Krankenhaus telefonisch unter der Nummer 1080. Sie können auch direkt mit den Seelsorgenden Kontakt aufnehmen:

Martin Jäger 186080 martin.jaeger@martha-maria.de
 Stephan Müller 186081 stephan.mueller@martha-maria.de
 Von außerhalb des Krankenhauses oder vom Handy wählen Sie bitte die 0911 959 vor.

Um 11:30 Uhr findet im Luisenheim im ‚Raum der Stille‘ das **Mittagsgebet** der Diakonissen statt. Wer gerne teilnehmen möchte ist willkommen. Außerdem können Fürbitteanliegen mitgeteilt werden: mittagsgebet@martha-maria.de
 Gerne auch anonym über das Internetformular: www.martha-maria.de/de/gebetsanliegen

Martha-Maria Café „to go“ / Mini-Shop Krankenhaus:



Montag-Freitag: 08:00 bis 16:00 Uhr
 Sa./So./Feiertag: 12:00 bis 16:00 Uhr (Kiosk geöffnet und Sa./So. Kaffee, frisch gebackene Brezen und ein kleines Gebäcksortiment „to go“)

Café im Seniorenzentrum:

Di. bis So.: 13:00 Uhr bis 16:30 Uhr (Mo. Ruhetag)
 Außengastronomie geöffnet

Martha-Maria ist ein selbstständiges Diakoniewerk in der Evangelisch-methodistischen Kirche. Zum Diakoniewerk Martha-Maria gehören Krankenhäuser, Seniorenzentren, Berufsfachschulen für Pflegeberufe und weitere diakonische Einrichtungen.



Wochengruß

zum 18. Juni 2023



Sonntagsgottesdienst

Sonntag, 18. Juni 2023

10:00 Uhr **Gottesdienst** mit Abendmahl
in der Eben-Ezer-Kirche
Pastorin Denise Courbain
Thema: *Das Fest und die anderen Gäste*
Lukas 14,15-24
Gast: Arlindo Romao, Mosambik

Der Gottesdienst wird über Rundfunkkanal 1 und Fernsehkanal 23 übertragen, sowie live im YouTube-Channel: <https://bit.ly/2KJKNEv>

Morgenandachten

Montag – Freitag, 19. bis 23. Juni 2023

07:45 Uhr **Morgenandacht**
bis in der Eben-Ezer-Kirche
08:00 Uhr Mo: Pastorin Denise Courbain
Di: Schwester Roswitha Müller
Mi: Pastor Dr. Hans-Martin Niethammer
Do: Schwester Sofie Klenert
Fr: Schwester Sofie Klenert

Sie können die 15-minütigen Morgenandachten um 7:45 Uhr live und von 8:15 bis 11 Uhr als Wiederholung über Rundfunkkanal 1 und Fernsehkanal 23 empfangen.

Krankenhausgottesdienst

Freitag, 23. Juni 2023

16:00 Uhr **Gottesdienst**
in der Kapelle im Erdgeschoss
des Krankenhauses

Und was sonst noch los ist ...

Montag, 19. Juni 2023

18:00 Uhr Der **Martha-Maria Projektchor**
singt Choräle und andere Lieder.



Dienstag, 20. Juni 2023

17:00 Uhr **Bibelkreis entfällt**

Donnerstag, 22. Juni 2023

Wochen-Gottesdienst
09:30 Uhr im Luisenheim
10:30 Uhr im Seniorenzentrum
(Pastorin Margot Fischer)

Vorabhinweis:

Sonntag, 25. Juni 2023, 10 Uhr

*Gottesdienst der Süddeutschen Jährlichen Konferenz
in der Eben-Ezer-Kirche (Übertragung)*

Weltflüchtlingstag 2023

20. Juni 2023 in der Welt

Der Welttag der Migranten und Flüchtlinge oder auch Weltflüchtlingstag findet am 20. Juni 2023 statt. Er ist ein erstmals 1914 von Papst Benedikt XV. mit dem Dekret *Ethnografica studia* unter dem Eindruck des Ersten Weltkrieges ausgerufenen Gedenktag, der seither jährlich abgehalten wird. Seit 2001 wird der 20. Juni als Weltflüchtlingstag begangen. Zuvor hatten viele Länder ihre eigenen nationalen Flüchtlingstage begangen. So hat auch Papst Benedikt XV. erstmals 1914 den Welttag des Migranten und Flüchtlings (kurz ebenfalls als „Weltflüchtlingstag“ bezeichnet) ausgerufen, der seither jährlich abgehalten wird.

Die einzelnen Bischofskonferenzen haben zum Teil andere Tage festgelegt, so in Lateinamerika den 12. Oktober, dem Tag der Entdeckung Amerikas. Am 4. Dezember 2000 erklärte die UN-Generalversammlung mit der Resolution 55/76 zum bevorstehenden 50. Jahrestag der Gründung des UNHCR (United Nations High Commissioner for Refugees, dt.: Hoher Flüchtlingskommissar der Vereinten Nationen) den 20. Juni zum Weltflüchtlingstag. Die Wahl fiel auf dieses Datum, da der 20. Juni zuvor in etlichen Ländern bereits Afrika-Flüchtlingstag gewesen war. (Quelle: Wikipedia, Lizenz: CC-A/SA) Der Text „Weltflüchtlingstag“ wurde von www.kleiner-kalender.de entnommen.